

A fine WordPress.com site

Estand para Eurogan

De amdesarrollo / mayo 23, 2014 / Diseño Industrial / Deja un comentario

Recientemente se ha celebrado en la ciudad China de Qingdao el certamen CAHE, feria del sector ganadero donde Eurogan esta presente desde hace varias ediciones.

Desde AM desarrollo hemos realizado un planteamiento de comunicación para el stand, optimizando el reducido espacio del que se dispone.

A través de imágenes se ha tratado de comunicar la amplia oferta de productos y servicios que ofrece Eurogan.

Bajo el reto de ofrecer productos en el mercado chino, donde la traba lingüística en ocasiones se hace patente, se ha recurrido al uso de imágenes capaces de transmitir las particularidades de los productos de la compañía, reforzando la imagen de marca.



(<https://amdesarrollo.files.wordpress.com/2014/05/stand->



[eurogan-china-02.jpg\)](#)

(<https://amdesarrollo.files.wordpress.com/2014/05/stand-eurogan-china-03.jpg>)